

## Informaciones Médicas

### Sociedad Costarricense de Pediatría

El 17 de octubre de 1951, se efectuó la primera reunión oficial de la Sociedad Costarricense de Pediatría en la Sala del Consejo Técnico del Hospital San Juan de Dios.

La totalidad de Pediatras costarricenses hizo acto de presencia o envió adhesiones al acto de fundación.

La Directiva que había sido ya electa en Sesión Preliminar, tomó posesión, estando integrada en la siguiente forma:

Presidente: Dr. Carlos Sáenz Herrera.

Secretario: Dr. Rodrigo Loría Cortés.

Tesorero: Dr. Manuel E. Calvo Badía.

Entre los fines primordiales de la Sociedad está la unificación de Terminología, diagnósticos y tratamiento de enfermedades, que puedan ser adoptados como oficiales y recomendados en los servicios pediátricos del país.

El plan de trabajo de la Sociedad de Pediatría consiste en una sesión semanal anatomo-clínica, que se efectúa gracias al afán de cooperación manifestado por el Dr. Rodolfo Céspedes Fonseca, del Servicio de Anatomía Patológica. Una reunión mensual en la que se tratan asuntos generales y debe presentarse además un trabajo científico pediátrico.

Con el afán de establecer nexos internacionales se han enviado ya comunicaciones a organismos pediátricos internacionales y a Sociedades de Pediatría de varios países de América.

La Sociedad ha quedado integrada con los siguientes miembros Doctores:

Humberto Araya  
Antonio Peña Chavarría  
Carlos Sáenz Herrera  
Alfredo M. Brenes  
Ml. Enrique Calvo Badía  
Edgar Cordero Carvajal  
Alí Rodríguez  
José A. Quesada C.  
Ml. Emilio Chavarría S.  
Guillermo Robles S.  
Jorge Arguedas S.  
Jorge Ortiz M.

Marietta Rímola D.  
Marcial Fallas V.  
Miguel Ortiz M.  
Fernando Guzmán  
Rodrigo Loría C.  
Fresia Videla de Céspedes  
Honorio Arias  
Pedro J. Alvarez V.  
Adriana O. de Cortés  
Mario Luján  
Inés Jiménez